

# 組合ニュース

発行：2015年8月5日

大分大学教職員組合

TEL・FAX：097-554-7998

E-Mail: oitauu@fat.coara.or.jp

## 新書記長挨拶：「生活のゆとり」「時間のゆとり」「気持ちのゆとり」を取り戻そう！！



今年度、書記長をやらせていただく廣野です。定期大会でもお話したように、今年度の目標は「生活のゆとり」、「時間のゆとり」、「気持ちのゆとり」を取り戻すことにしています。

1つ目の目標は、私たちのお給料が増えるように大学に働きかけることです。私たちの生活は、平均7.8%のカット等で受けたダメージからまだ回復していないと思います。失われたゆとりを取り戻すためにお給料を増やしてもらうように働きかけていきたいと思いません。

2つ目の目標は時間のゆとりを取り戻すことです。私たちの業務は国立大学法人化以降、非常に増えてきています。教員の中には代休を取るように言われたけれど、実際には休むことができずに仕事をしている人がいます。事務職員の中にも超過勤務をしないように言われたけれど、仕事が終わらないよという声があります。非常勤職員は雇用年限が限られており、仕事に慣れた頃に退職を余儀なくされる場合もあります。こうした状況が私たちの「時間のゆとり」を奪っています。これらの労働環境の改善を働きかけたいです。

3つ目は「気持ちのゆとり」を取り戻すことです。以上の2つゆとりの喪失がこれをもたらします。気持ちのゆとりを取り戻すために、組合では教職員のつながりを作るための活動をたくさん行って行きたいと考えています。具体的には英会話、なごみカフェ、バスハイク等です。楽しいことたくさんやりたいと思います。皆さんも活動のアイデアがあればお寄せ下さい。

以上の3つの目的を達成するためにも教職員組合の

拡大を目指します。教職員組合は教職員の助け合いの組織であり、大学法人と交渉する役割をもっています。大学法人をとりまく環境が厳しい中で黙っていると私たちの労働環境はますます厳しくなる可能性があります。私たちの権利は、私たちで守らなければなりません。みなさんも未加入の教職員の方に声をかけていただきますようお願いいたします。

## 組合ビアガーデンを開催しました

7月22日の夕方より、生協テラスにおいて恒例の組合ビアガーデンを開催しました。今年は、組合員、そのご家族、未組合員あわせて60名の方にご参加頂きました。前日より少し天気が心配されましたが、雨も降ることなく、冷たいビールにのどをうるおしながら、親睦を深めることができました。生協が新築工事中の為、恒例の焼肉や焼きそばをすることができませんでしたが、から揚げやかた焼きそばなど各種おつまみも好評で、恒例の〇×クイズも大変盛り上がりしました。今後組合では、英会話教室、バスハイクなどの福利厚生イベントを行い、組合員の方の交流の場を設けていきたいと思っています。

